



L'Énorme Crocodile - Roald Dahl

« Aïe, aïe, aïe, ! Lâche-moi ! gémit l'Énorme Crocodile, la tête en bas, lâche-moi ! Lâche-moi !

- Non, rétorqua Trompette, je ne te lâcherai pas ! On en a vraiment plein le dos de tes pièges subtils ! »

Trompette fit alors tourner le crocodile dans les airs. D'abord lentement, puis plus vite...

Plus vite...

De plus en plus vite...

On ne vit bientôt plus de l'énorme Crocodile qu'une forme tourbillonnante au-dessus de la tête de Trompette.

Soudain, Trompette lâcha la queue du crocodile qui partit dans le ciel comme une grosse fusée verte.

Haut dans le ciel... de plus en plus haut... de plus en plus vite...

Il alla si vite et si haut que la terre ne fut plus qu'un tout petit point en dessous.



Il passait en sifflant... whizz... dans l'espace whizz... il dépassa la lune...whizz.... Il dépassa les étoiles et les planètes...whizz...jusqu'à ce que, enfin... dans le plus retentissant « bang »!!...

L'Énorme Crocodile fonce dans le soleil, la tête la première...

Dans le soleil brûlant !!!...

C'est ainsi qu'il grilla comme une saucisse !!!